

La Asociación de Mujeres Empresarias de la Provincia de Almería, en colaboración con el Área de Mujer del Ayuntamiento de Adra y la Diputación de Almería, celebrará este jueves, 12 de noviembre, las jornadas 'Aprende a ser creativa' de Creatividad e Innovación en la Gestión Empresarial.

Las jornadas están dirigidas a las mujeres empresarias del Poniente almeriense y se desarrollarán en el centro de ASEMPAL, en el Polígono Industrial de La Azucarera. El programa previsto dará comienzo las 10:00 y se prolongará hasta las 13:30 horas.

Todas las mujeres empresarias de Adra que deseen participar en estas jornadas tienen a su disposición el formulario tipo proporcionado por Almur en el Edificio Plaza, en el Área de Mujer.

Entre las actividades previstas se encuentra la ponencia arco "APRENDE A SER CREATIVA", impartida por Francisco Javier de Linaza, Director General de Almerimatik. En la ponencia se desarrollarán los siguientes aspectos:

- Creatividad. Conceptos básicos.
- No todos los pensamientos extraños son pensamientos creativos.
- Creatividad, innovación y espíritu emprendedor.
- Edward de Bono y el pensamiento lateral.
- Pensar dentro de la caja y el pensamiento retrospectivo.
- Barreras a la creatividad.
- Técnicas de Creatividad.

Al término de la ponencia, en torno a las 12:30 horas, se llevarán a cabo sesiones prácticas por grupos de algunas de las principales técnicas estudiadas y puesta en común para analizar los resultados. Está previsto que jornada finalice en torno a las 13:30 horas.